
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1197/2017 
  

Requer informações acerca da 
redução da jornada de trabalho dos 
funcionários públicos do Poder 
Executivo.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
  
CONSIDERANDO que, este vereador tem sido constantemente 

procurado por funcionários públicos do Poder Executivo, questionando sobre a 
redução da jornada de trabalho.  

 
CONSIDERANDO que, a redução da jornada de trabalho, 

constava na proposta apresentada pelo Poder Executivo e aprovado pelos 
funcionários públicos em Assembléia. 

 
CONSIDERANDO que, até a presente data o projeto não foi 

protocolado nesta Casa de Leis.   
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existe projeto de redução de jornada de trabalho? Se 

positivo, quando será implantado? Se negativo, justificar. 
 
2º) A jornada de trabalho será reduzida para quantas 

horas/semanais? 
 
3º) Quais categorias serão contempladas com a redução da 

jornada de trabalho? 
 
4º) Outras informações que julgar pertinentes. 
  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de setembro de 2.017. 
 

 
CELSO LUCCATTI CARNEIRO 

“Celso da Bicicletaria” 
-vereador- 


